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議員と語ろかい報告書 
【５月１４日：３班】            №１ 

開 催 日 平成２５年 ５月１４日   １８：３０ ～ １９：５０ 

開 催 場 所 上小川公民館 

参 加 人 数 ２７人 

出 席 議 員 

（ ３ 班 ） 

今吉 歳晴、木野田 恵美子、池田 綱雄、宮本 明彦、植山 利博 

徳田 和昭、有村 隆志、中村 正人 

役 割 分 担 
班 長（ 宮本 明彦  ）  副班長（ 池田 綱雄  ） 

記録係（ 中村 正人  ） 

 

 

意見交換会での主な意見等 

◆１．子ども医療費助成について、２，０００円を越える分としたが、今までの予算との違い

はどうか。 

◇⇒ おおまかに予算を説明し、最終的に理解を頂いた。 

 

◆２．移住定住促進事業で、これまでの実績と５年以内に途中で移住先から出て行く人はいな

いのか。 

◇⇒ 移住実績を報告し、出て行かれた方がいたとは聞いていない。 

 

◆３．塚脇団地の現状はどうか。 

売れ残り分はどんどん金利を生むから売却にもっと力を入れてほしい。 

◇⇒ 議会だよりの一般質問の答弁を説明。 

 

◆４．生活保護扶助費事務事業の予算が２６億円程あるが、現状はどうか。 

◇⇒ 議会だよりの一般質問の答弁を説明。 

 

◆５．生活保護扶助費事務事業について、近くの団地の人で、パチンコに行く人がいる。もう

少ししっかりチェックしてほしい。 

 

◆６．春山緑地公園は、山の上にあり交通アクセスも悪い。利用状況はどうか。 

◇⇒ 今年度から全面供用になり、早速、各種大会が開かれており順調である。しかしながら

駐車場が足りていないと言う声も聞いている。 

 

◆７．これまでの議会報告会と違って、議員個人の意見発言とはいかがなものか。やはり場合

によっては議会としての意見や説明が必要ではないか。少し違和感を感じる。 

 

◆８．前回の上之段の意見交換会は、大事な案件があったはずなので、議会だよりの意見交換

会の報告は、もっと丁寧に報告してほしい。 
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◆９．上小川地区の多目的広場は小学校の運動場と併設されており、安全の面でも校庭を不特

定多数の人がうろつくのは、いかがなものか。また子どもにグラウンドゴルフのボールが

当たった事もあった。まちづくりでも挙げているが、ほかの場所に作って、それぞれ独立

した施設にしてほしい。 

 

◆10．公民館で学童保育を行っている。４０名から７０名(夏休み)預っており、地域の活性化

にも繋がっている。行政にもお願いしており、別の場所に単独で設置してほしい。 

 

◆11．消防団の制服はどうなったか。地元業者を使っていない。議員は市長にもっと言うべき

だ。 

◇⇒ 現在議論をしているところです。 

 

◆12．花火大会は中国の花火師で行ったため多大な赤字を出したと聞く。赤字の中身(花火師の

人件費等)はどうなっているのか。 

◇⇒ 最初の１回だけで、その後は中国の花火師にはお願いしていない。 

 

◆13．上小川の工業団地の造成工事で、子ども達の交通安全は大丈夫か。 

◇⇒ ５月１４日から工期に入るが、土は隼人の小田から運んでくるので通学路を頻繁に往来

することは無いと思われます。 

 

◆14．隼人のガーデンシティーの太陽光発電の詳細は判っていないか。 

◇⇒ 新聞報道レベルでしか判っていない。 

 

◆15．子育てサロンをやって３年ぐらいになるが、おやつとか冷暖房費がかかる。募金とか自

分達の手出しでは限界があり、何か補助金をもらえる方法はないか。 

⇒調べて回答する。 

 

◆16．運動施設等は、春山も含めて駐車場が足りないので大きな大会が出来ない。交通の利便

性のある場所に、長い目でみて、しっかりとした本格的なものを作ってほしい。 

 

◆17．議会だよりの内容について、カタカナ用語がたくさん出ているが、解らないので注釈等

を入れてほしい。また、写真の説明には地区名も入れてほしい。 

◇⇒ 文字数に制約があるが、可能な限り入れていきます。 
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◆18．本会議で委員長の報告を聞いても解りづらい。傍聴者も楽しく聞きたい。国会のように

１日に３項目程度の集中審議をするなど、議運などで検討してみたらどうか。そういうこ

とでも、もっと議会が開かれるのではないか。 

◇⇒ 議会改革の特別委員会も設置されており、また、自由討議は委員会、本会議とも出来る

ようになったが、まだ本会議で行っているところは少ない。今後検討しながら少しずつ進

めて行きたい。 

 

 

 


